

Para algunos la culpa siempre es del otro

Hace unos días me llegó un mail que casi borro sin prestarle atención, como con tantos otros. Sin embargo su título —*La culpa de todo la tiene el otro*— me llamó la atención y decidí abrirlo. Era un monólogo de **Tato Bores**, escrito por **Santiago Varela** en 1991. Hace casi veinte años, pensé; y decidí comprobar con Tato, eso de que 20 años no son nada...

Me sorprendió confirmar que ese monólogo podría ser de la semana pasada y que, aún más, no podía calificarse de oficialista u opositor ya que Tato “repartía” a todos por igual. Allí contaba cómo, empresarios, políticos, religiosos, periodistas, científicos y demás etcéteras, echaban a un “otro” la culpa de lo que les pasaba y de esa forma encontraban o justificaban soluciones simplistas para problemas complejos. Así, finalmente, nunca solucionaban nada, porque la culpa, claro, siempre era del otro...

Eso me llevó a reflexionar sobre la evolución de ciertas situaciones, como por ejemplo, los requisitos necesarios para adquirir un arma hace veinte años y los actuales. Es decir, nada hace dos décadas y mucho en la actualidad. Claro que desde **AICACYP** entendemos esos cambios e impulsamos fervientemente el cumplimiento de las leyes vigentes, pero eso no modifica el hecho en sí del incremento en los requerimientos.

De hecho, entre 1973 en que se dictó la Ley de Armas, y 1993, el registro era parcial ya que no tenía datos de las armas de uso civil y sólo funcionaba como expendedor de credenciales; además, porque no contaba, como sí cuenta hoy, con el presupuesto adecuado.

Pero también caí en la cuenta que cuando Tato nos alegraba y hacía pensar los domingos a la noche, la inseguridad no era un tema relevante en sus monólogos. ¿Qué pasó entonces en estos años para que a pesar del tiempo transcurrido las actitudes de algunos políticos parezcan similares en eso de repartir culpas?

Entonces me hice las siguientes preguntas: si hace 20 años prácticamente no había requisitos para adquirir un arma y la inseguridad y el delito no eran temas de agenda, ¿no será que el problema no está en las armas legales y los legítimos usuarios?

¿Y acaso no será que gran parte de la responsabilidad sobre el desmesurado aumento de la inseguridad es de aquellos legisladores que hoy se rasgan las vestiduras diciendo que la culpa, claro, la tiene el otro? (léase legítimos usuarios, cazadores, tiradores deportivos y todos los etcéteras que cumplen con la ley vigente).

Obviamente son los mismos que prefieren invertir el orden de la famosa frase: “mejor que decir, es hacer”; son los que viven de decir mucho y hacer poco... Nosotros, desde **AICACYP**, desde hace más de 70 años seguimos eligiendo hacer.

Por eso, como decía Tato: “Mis queridos orejones del tarro, a seguir trabajando, la neurona atenta, vermut con papas fritas y ¡¡¡Good Show!!!”

Hasta el próximo **INFO AICACYP**

Benso Bonadimani
Presidente



Nota:

El monólogo completo de Tato lo publicamos en www.infoaicacyp.com.ar